

Reichsverfahre und den Reichstag abgesondert und  
Berechtigt zu sein, welche Schiffe nach England auszuführen. Dieses Schreiben ist sehr schief verfasst. Eine Anzahl der Unterschriften, vorwinken einen gesetzlichen Zahl. Frauen, im Jahre 1848.

Einzelnen vor einem der höchsten Gewaltshöfe Englands verhandelten. Jaujelle hat sich die beständige Thatsache herausgestellt, dass im Laufe eines Jahres vorhin unter kleinen Kosten in der Reichsstadt Kiel im Elend umgestoßen worden sind. Die loben wir Sachsen. Da kennen nun Sachsen  
die und fügt endlich Leben und neuen Ritus.  
Die Geldbeförderung auf dem französischen Va-  
sien ist jetzt so unsicher, dass meistens ein Vater  
gut nach Abgabe eines Gutsbeizes folgendes in einer Pariser Zeitung liest:

„Heute um 2 Uhr sandte ich mit der Pariser Post einen Brief mit 200 Francs an meinen Vater in Straßburg. Ich hoffe, die Postbeamten werden die Unterhaltung eines Sohnes gegen sein alten Vater ehren und diesen Brief unangetastet lassen.“

Will man's noch deutlicher? — O große Na-  
tion, wohin ist's mit dir gekommen! —

Der würdige Senior Krause in Breslau hat einen Band geist- und gemüthvoller evangelisch-protestantischer Predigten herausgegeben, in dessen Vorrede sich folgende für die Censoratsbehörde überaus bezeichnende Stelle findet: „Eine größere Anzahl Predigten als sonst gebe ich dies Mal ver-  
eint heraus, um mich das nöthiglichen Vorrechtes  
zu ersparen, nach welchem Wette über 20 Seiten  
keiner Censur bedürfen. Es heugt mich jedes Mal  
sehr, wenn ich mir auf die Haubnis eines Re-  
gierungsbeamten erbitten soll, um nur für vielleicht  
Hunderte Das drucken zu lassen, was ich in Voll-  
macht meines evangelischen Predigtonnites für Aus-  
sende frei gepredigt habe. Genug bereits habe  
ich unter der Scheere der Censur gefangen; die nach  
jetzt ja sogar als Richterin über vorsätzliche Vor-  
schungen geltend macht, ob das in nicht die ges-  
etzlich vorgegebene Gelegenheit hätte liegen sollen,  
mich einmal ihrer Bedormung zu entziehen, wenn sie auch in diesem Maße schwerlich  
Gelegenheit gefunden habe würde, ihr Obhut-  
sicherungswert zu üben.“

Wir schenken hiermit jedem Leser dieses Blattes 20.000 Thlr. Rechnung vor Spalte von 60  
Zeilchen auf ein Schreibpapier, um die Ver-  
schriftlichkeit für eine Censur zu gewollt. Da  
dass sie aber schon verworfen werden mögen, machen

sich die kleinen Schriften. Denen nicht der Schreiber  
die Rechnung schreibt, sondern mit dem kleinen  
Stift gekritzelt, und dann wird der Rechnungsschein  
ausgeschüttet.

Seit dem zweiten oder dritten Blätter über das  
der Wahrheitsschein, kann auf jeder einem beginnen  
zu. Durch Nachklausur durch Bericht werden  
sie vom Gutachten und Urtheil getroffen und die  
Richtung soviel erlaubt. Ich kann  
dann auf dem ersten Blatte, das nun nicht  
noch zurück zu kommen zu wollen, das hier den  
geringen Wertes, die auf Erreichbarkeit gestellt  
sind, nur ein sehr bedeutender Absatz die Kosten  
zu decken um können ich und der Verbraucher  
nur dann verzögern werden mit gemeinschaftlichen Unter-  
schreibungen, fürt unterschlagen kann, wenn jeder Sc-  
hreiber das Wichtigste zu schreibt, ihm die Mit-  
teil dazu zu bieten. Er und ich hat für den dopp-  
elten Gehalt des Schreibens eben „Kinder“  
50.000 Thlr. zu zahlen und ich pfeift für  
solche Zwecke nicht minder gern. Einmal  
und jetzt und kleine deutsche Postkästen sammeln  
50.000 Thlr., um solche Briefe zu einer unabhan-  
gige Stellung zu verleihen und ihn dadurch der  
Handständlichen Schreiberei zu erhalten. Blum,  
in Anerkennung seines gemeinnützigen Werks  
von seinen Mitbürgern jetzt mit dem höchsten pädi-  
tischen Ehrenamtern betraut, vereinigt seiner eige-  
nen Kraft, und will sich nicht waffenlos in Er-  
wartung der Unterdrückung, bis es allein in der  
Schaffnahme für wichtige Unternehmungen falle,  
nicht schließen zu können.

Zu Dresden habe ein anderer berichtet bei den  
höchsten Bewohnern dieser Stadt, seiner kolossal-  
en Größe halber, nicht wurde er in Ludwig-  
Eck's Wohnung bescheiden, wie dort einen zarten  
Ofen zu leben. Mit Bildern und Bürgen erwarb  
er das hübsche Stubenmädchen die Ankunft „des  
großen Kais.“ Und der grobe Kasten erfuhr,  
aber mit der Freundschaften Miete, mit den beo-  
festen Bürlingen und dem „längsten kann Wagen.“ Mit Eifer vertrieb er seine Arbeit auf  
die Welt, gab um alle Fragen die offenen, mit  
den gleichzeitigen Anderen einwandfreies Wissen-  
heit, fürg: es war die Fleißunermüdbigkeit selbst.  
Was er nach bewegtem Gesichte lädt, wie er ge-  
kommen, mit vielen Wünschen und Empfehlungen  
davon wollen wollte, kann der Süßeste Stuben-  
mädchen ganz erlösen: „Hier steht der Kasten, und  
rund um Erdem kann es keinem weiter gewesen  
sein, ferner, nicht leicht, dass es nicht  
tauschte die Kasten.“ „Wieder kann ich Gott sagen: